

JUSTICIA

Xóchitl Gálvez rebatirá a AMLO en la mañanera; juez admite amparo

Ayer, el Décimo Primer Tribunal Colegiado en Materia Civil del Primer Circuito declaró infundado el recurso de queja del presidente López Obrador, con el cual buscaba desechar el amparo que interpuso Xóchitl Gálvez para ejercer su derecho de réplica en la conferencia *"mañanera".* Todo inició el año pasado cuando la senadora pidió al Presidente la posibilidad de aclarar, en el mismo espacio donde le atribuyó; unas declaraciones falsas, a lo que como respuesta López Obrador dijo que se lo daría solo si una autoridad se lo exigía. Con el fallo a favor en mano, Gálvez Ruiz le envió a López Obrador un mensaje en los términos que más comprende y le pidió alistar los micrófonos, porque: ʻahora va mi turno al bat y hay casa llena"

DERECHOS HUMANOS

Nuevo juicio a quien más tiempo pasó en el corredor de la muerte en el mundo

Iwao Hakamada es el hombre que más tiempo lleva condenado a muerte en el mundo en espera por el cumplimiento de su condena, según Amnistía Internacional. A sus 87 años, este hombre que fue condenado en 1968 por asesinar un año antes a su jefe, la esposa de éste y los dos hijos de la pareja, enfrentará un nuevo juicio, ya que hace casi medio siglo confesó la autoría del crimen después de 20 días de interrogatorios y tortura y aunque en el juicio se retractó, fue demasiado tarde. En 2014, Hakamada salió de la cárcel y un tribunal de distrito le concedió un nuevo juicio, donde los jueces decidirán si el ADN de las manchas de sangre encontradas en la ropa que presuntamente usó el asesino coincide con el de Hakamada. SEGURIDAD PÚBLICA

Declaraba sobre desaparición

de hermana, no la encuentran

El caso de las seis mujeres que desaparecieron al mismo tiempo en Celaya el pasado 7 de marzo sigue dando de qué hablar, luego de que Juana Cecilia, hermana de una de las desaparecidas, después de que acudiera al Ministerio Público a declarar sobre el caso, no aparece. La madre explicó que el jueves pasado uno de sus hijos le envió mensajes y la joven respondió que seguía declarando en la fiscalía, que al terminar iría a casa 🗴 no se supo más.

IACIONAL



Algo de respuesta hay a los

cuestionamientos que Estados Unidos le ha hecho a la administración lopezobradorista con relación a lo poco que hace contra el tráfico de fentanilo. en lo que la **Sedena** anunció ayer. Los militares se apuntaron par de triunfos con el decomiso de casi dos millones de pastillas de la droga sintética y 280 kilos de la misma sustancia. A este anuncio a manera de ofrenda, Estados Unidos respondió al refrendar su cooperación con México en el combate a la inseguridad y a las bandas dedicadas al tráfico de fentanilo, dijo el vocero del Departamento de Estado, Ned Price. INTERNACIONAL

Derribo 'temerario' de dron

aumenta tensión EU-Rusia

De inicio, y mientras tropas ucranianas e invasoras redoblan ataques en Bajmut, la colisión de un caza de combate ruso con un dron de vigilancia estadounidense en el Mar Negro avivó la tensión y el cruce de declaraciones entre ambos países. Estados Unidos acusó a la fuerza aérea rusa de haber "interceptado y chocado" con un dron de reconocimiento Reaper, lo que Washington calificó de *"temerario",* aunque **Moscú** negó estar implicado. Autoridades de Defensa rusas dijeron que el dron maniobró



Logra México sufrida y clave victoria contra Gran Bretaña El manager Benjamín Gil lo dijo: Gran Bretaña no es un equipo fácil de vencer, por lo que su equipo estaba preparado para el juego más importante del Clásico Mundial de Béisbol y México lo resolvió a su favor con dos indiscutibles de Alexis Wilson, para derrotar 2-1 al conjunto europeo.

CULTURA

Celorio logra reelección en Academia y expone proyectos Gonzalo Celorio, quien en su primer periodo al frente de la Academia Mexicana de la Lengua, recuperó la sede histórica de la AML, impulsó la creación de nuevas colecciones editoriales y publicó el Diccionario de mexicanismos, tras su reelección hasta 2027 anuncia que dará seguimiento a proyectos emblemáticos como el diccionario de mexicanismos y el Corpus Diacrónico y Diatópico del Español de

